

CFE emite bono por mil mdd

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) colocó un bono por mil millones de dólares en los mercados internacionales, con el que fortalece su posición financiera.

Detalló que se recibieron ofertas por 5 mil 630 millones de dólares –5.6 veces el monto colocado–, por lo que es una de las transacciones financieras más demandadas en la historia de la CFE.

En dicha operación se contó con la participación de más de 200 inversionistas, entre ellos fondos –de inversión y de pensiones–, aseguradoras y bancos de América, Europa y Asia.

La eléctrica resaltó que lo anterior es muestra de

la confianza del público inversionista en la empresa y en la reforma energética.

El bono vence en febrero de 2027 y tiene un cupón de 4.75 por ciento –el más bajo otorgado a la CFE hasta el momento–. La emisión cuenta con la calificación BBB+ y BBB+ de las agencias Standard & Poor's y Fitch Ratings, respectivamente.

“La transacción cumple con los siguientes objetivos: cubrir las necesidades de capital de trabajo a un bajo costo, consolidar la presencia en los mercados internacionales de renta fija y diversificar y ampliar las fuentes de financiamiento”.

Patricia Tapia/**México**